Rundblick im Kreis

Saukirbe in Frickenhausen

FRICKENHAUSEN (pm). Am Sonntag, 26. Oktober, wird der Gemeindepatron der Katholischen Kirchengemeinde, Klaus von Flüe, gefeiert. Die Feierlichkeiten beginnen mit einem Gottesdienst um 10 Uhr. Musikalisch umrahmt wird der Gottesdienst durch unsere Jugendband [connected]. Sieben neue Ministranten werden aufgenommen. Anschließend gibt es Mittagessen und einen Gemeindemittag im Omni. Der Erlös der Saukirbe ist dieses Jahr für das "Zeltlager Frickenhausen" bestimmt, das seit 44 Jahren existiert. Deswegen stehen nun größere Investitionen an. So benötigt die Kirchengemeinde über 20 000 Euro, um beispielsweise die sanitären Anlagen zu erneuern und den Gesundheits- und Umweltanforderungen gerecht zu wer-